

Dimite el Secretario de Fomento don Alberto Echandi

El Secretario de Fomento, don Alberto Echandi ha dimisionado.

La dimisión fué presentada el jueves en la tarde y, aunque en el gobierno se guarda completa reserva del asunto, ya ha trascendido al público y en círculos y círculos sociales y políticos, ese es el tópico obligado de todas las conversaciones y alrededor del cual giran todos los comentarios.

En el caso, para política oficial, es serio y delicado, por circunstancias especiales que exponeremos más adelante.

Esta dimisión del señor Secretario de Fomento, pudiera llegar hasta provocar una réplica y no esperada evolución de la política general y por de pronto, traer la confusión y trastorno en diversos y muy importantes problemas de carácter económico que están por resolverse y que a la Nación afectan directamente.

Debemos principiar por decir, que entrevistado ayer el señor Echandi por uno de nuestros redactores, y preguntado si era cierto que él había dimisionado, respondió: no puedo ni debo contestar a su pregunta; me limito a manifestarle

Qué causa obligale a separarse del Gbno.?

Qué actitud adoptarán ahora los Jefes del Partido Unión Nacional?

Traerá la dimisión del Sr. Echandi alguna complicación política?

que aún cuento con la confianza del Jefe del Estado.

La respuesta del señor Echandi no puede ser más ambigua.

Podemos dividirla en dos partes: la primera: "no puedo ni debo contestar a su pregunta".

Desde luego, si el rumor de la dimisión del señor Echandi no tuviera fundamento, su respuesta habría sido esta: "no he dimisionado".

Otro es, pues, que el señor Echandi ha presentado su dimisión.

La segunda parte de la contestación del señor Echandi, es esta: "Aún cuento con la confianza del Jefe del Estado".

La idea, más sencillamente explicada, es esta: "aún el señor Presidente de la República no ha aceptado su dimisión".

Creemos haber interpretado el pensamiento del señor Ministro.

Viene ahora la parte interesante de la cuestión.

Qué causas han motivado la dimisión del señor Echandi?

Se ignoran; no obstante, se sospecha cual sea el motivo de

esta no esperada actitud del señor Ministro de Fomento.

Ante todo conviene anticipar que de algún tiempo atrás don Alberto tiene la idea de abandonar el gobierno y retirarse a la vida privada, para dedicar todos sus cuidados y atenciones a sus intereses personales, que son cuantiosos y si no lo ha hecho ya, es por no restar su colaboración al Jefe de la Nación, con quien el señor Echandi está perfectamente identificado.

Dícese por ahí que la dimisión del señor Echandi ha sido provocada por la actitud asumida en la sesión del jueves último, en la Cámara, por el Jefe del partido Unión Nacional, Dr. Durán, al discutir el contrato celebrado entre el Ministro dimite y el señor Julio Alvarado, que da concesiones a este empresario para establecer en San José una Fábrica de Tejidos.

A la admisión de ese contrato, sin previo estudio, y opúsose rotundamente el Vicepresidente de la Cámara, señor Pinto, quien, razonando sobre la liberalidad de las concesiones hechas por el señor Echandi al contratista señor Alvarado, dijo entre otras cosas: "... me extraña que el señor Secretario de Fomento haya puesto su firma al pie de ese contrato, que puede ser oneroso a los intereses nacionales."

Y, aunque el Jefe del partido Unión Nacional, Dr. Durán,

estuvo muy discreto en su discurso de desaprobación del dictamen, aprobó EN TODAS SUS PARTES los razonamientos expuestos al efecto por el señor Secretario de Estado, señor Pinto, sin hacer NINGUNA SALVEDAD con respecto a ella aquella frase expresada por él, el Jefe del partido U. N. el señor Vicepresidente de la Nación, señor Pinto, que si envuelve un criterio formal y serio a la actitud con don Alberto los alcances del referido contrato, llegando ambos caballeros a ponerse de acuerdo, en que la concesión otorgada al señor Alvarado para establecer su Fábrica de Tejidos, no consti-

Pero, a nuestro juicio, no lo es.

Y decimos que esa no es la causa de la dimisión de aquel señor Secretario de Estado, señor Pinto, por esta circunstancia, que ha muy claro en el asunto: es que el señor Vicepresidente de la Nación, señor Pinto, que si envuelve un criterio formal y serio a la actitud con don Alberto los alcances del referido contrato, llegando ambos caballeros a ponerse de acuerdo, en que la concesión otorgada al señor Alvarado para establecer su Fábrica de Tejidos, no consti-

tua el menor peligro para los intereses nacionales.

Nosotros creemos que la dimisión del señor Echandi está relacionada con el rumor que ha días circula, de los deseos del Jefe del Ejecutivo de trasladarse al Ministerio que ocupa y que tan bien ha desertado, al de Relaciones, en lo que no ha consentido el señor Echandi.

Ahora bien; si este fuese realmente el motivo que obligue al señor Echandi a separarse del gobierno, puesto que es motivo originado de la política, debe el duranismo dejar pasar las cosas tranquilamente.

De seguro que el proceder de ese partido será otro; ¿cuál? el de quitar todo apoyo al gobierno.

Y en ese caso, cual sería la situación política del Ejecutivo en la Cámara?

Muy delgada.

Acorda de este punto podrá recordarse en consideraciones que no queremos hacer y que dejamos al criterio del lector.

Y por hoy, ponemos punto y aparte al asunto.

Otro conflicto para la Municipalidad

Los vecinos de la capital pagarán los platos rotos

A consecuencia de la actitud asumida por el Ejecutivo en el incidente Alpizar-Quiros, el señor Secretario de Gobernación declaró al señor Quiros impositivo para seguir fungiendo de municipio, los ediles del círculo del señor Quiros parece que se han dispuesto no asistir a las sesiones y aprestarse a hacer frente a las exigencias del Gobernador, si esta autoridad trata de obligarlos a ello.

En consecuencia, en adelante no se podrá reunir quorum

para celebrar sesiones, pues, los ediles que forman el otro grupo, que han sido los que en directamente han provocado esta situación, son cuatro nada más.

Para evitar mayores desorientaciones en la marcha de los asuntos municipales, el Ejecutivo debería tomar sus disposiciones, pues no es justo que por el capricho de los unos y la política de intrigas de los otros sufra en sus intereses la comunidad.

Los italianos organizan todos sus servicios

organizar todos sus servicios

ROMA, 16.— Los italianos han organizado los servicios civiles en todas las localidades del territorio por ellos ocupado. Las poblaciones manifiestan gran satisfacción y los comisarios civiles proveen a las más urgentes necesidades de los habitantes.

GINEBRA, 16.— Suiza telegrama recibido de Novare, la fortaleza de Sempronio y todas las obras secundarias de Pámanza y Bomiossola han sido puestas en estado de defensa.

GINEBRA, 17.— Alemania es la hacienda Austria propuestas a Rumania y Bulgaria para que cantinen neutrales. Se dice que el Kaiser ha invitado a los ministros de Relaciones de ambos países que le visiten en el cuartel general y testar allí por consentimiento al asunto.

NEW YORK, 17.— Anunciase que desde el 1.º de Julio los cablegramas para Italia se admitirán únicamente en italiano.

Esfuerzos del Kaiser

Bulgaria y Rumania

GINEBRA, 17.— Alemania es la hacienda Austria propuestas a Rumania y Bulgaria para que cantinen neutrales. Se dice que el Kaiser ha invitado a los ministros de Relaciones de ambos países que le visiten en el cuartel general y testar allí por consentimiento al asunto.

NEW YORK, 17.— Anunciase que desde el 1.º de Julio los cablegramas para Italia se admitirán únicamente en italiano.

Fondo de jubilaciones para el profesorado

Las pensiones se concederán desde el año entrante

de antier se produjo la gran discusión a propósito de la moción de un diputado encaminada a que de la partida de "Fondos de Educación Común" formados con un descuento en los sueldos de los maestros y el impuesto de un 10 por ciento sobre el expendio de cada alitro de licor de producción nacional, y destinada en primer término a pensiones de maestros, se tomara para auxiliar a una Junta de Educación, muchos señores

diptados defendieron la idea de que esos fondos no debían destinarse a otro fin que el señalado por la ley respectiva, y la moción aquella no tuvo a-poyo.

Tenemos entendido que este año se pondrá en vigor la ley sobre pensiones de maestros; hace cuatro o cinco años habían 81 profesores en estado de recibir pensión; o la fecha el número de maestros que solicitaron pensión habrá aumentado considerablemente.

S. Miguel Arcángel y el chapulín || Qué ha sido del tenor Salazar?

Milagro de este santo

Esto nos cuenta el Dr. Segreda, caballero de toda nuestra estima y consideración, a propósito de un milagro operado en aquel cantón, del que fué testigo.

El Dr. Segreda es médico forense de aquella localidad; además, médico auxiliar y sub-Director del Asilo Chapulín.

El radica en la población antes citada, que como se sabe a nuestros lectores ha sido invadida por el chapulín.

Los esfuerzos y empeños del vecindario fueron pocos para evitar el avance de este terrible plaga chapulinosa, que lo invadió; qué hacer para librarnos del flagelo —se preguntaban tristes y atónitos todos los vecinos. Solamente la mano del Creador sería capaz de operar ese milagro, porque la plaga invasora es enorme, se dijeron los más pesimistas. Pues nada, ocurramos a la ciencia divina, —dijeron todos. Y, en medio de repiques de campanas y de las plegarias de los fieles, el Santo Patrono del lugar fué trasladado en andadas a los lugares invadidos por la langosta y... ¡oh milagro divino!, conforme a lo que el Santo por entre los sembrados cubiertos de chapulines, estos levantaban vuelo y abandonaban en volutas el territorio del cantón. Creemos en el milagro; basta con que nos lo haya referido persona tan seria como el Dr. Segreda, pe-

Obedece a un plan político el cambio de autoridades?

Por divergencias políticas locales, el Jefe Político del cantón de Tarrazú, don Juan G. Carranza, se ha visto en la necesidad de renunciar aquella su posición oficial.

La Municipalidad de aquel cantón, en sesión extraordinaria, acordó dar un voto de confianza al Jefe Político saliente.

llama la atención en estos momentos que se inicia el movimiento de propaganda para la próxima lucha electoral, el número de Jefe Político y Agentes de Policía que son renvidos.

Hay quien sospecha que ello se debe a un plan político oficial relacionado, naturalmente, con las venideras elecciones.

a ocasionar daños a otros cantones, porque todos somos hijos de Dios y por lo tanto todos nos creemos con derecho a sus gracias y beneficios. Si a la presentación del Arcángel San Miguel en los campos escurrosos invadidos por el chapulín, este hubiera perseguido, entonces sí, que el milagro se hubiera operado en toda forma y que el bien hubiera sido general, esto es, en beneficio de todos los fieles de la República.

Sin embargo, el odio tiene su importancia religiosa, y por lo tanto lo damos a conocer a otros lectores.

Las ruedas de los carros destruyen un tren de maquinista

En un ramal de las líneas ferroviarias de Zent, murió trágicamente un viejo empleado de los Ferrocarriles de Costa Rica, M. WILLIAM HEARD, norteamericano, casado y con hijos.

Mr. Heard muere joven; tenía 37 años de edad.

El accidente ferroviario que lo privara de la vida, y que es de lo más terrible fatalidad, ocurrió antier a las 6 y 30 de la tarde.

Mr. Heard, manejando la locomotora número 23, conducía

un tren de bananos a Limón. El convoy, además de la locomotora, lo componían el loco y ocho carros.

En un momento, Mr. Heard sintió sé y dijo al fogonero cuidase de las llaves de la locomotora, mientras él pasaba al carbón a tomar agua.

El carboso era el carro que seguía a la máquina; fue temido, y al regreso, al dar un brinco para pasar a la plataforma del carbón, del carro del carbón, resbaló y cayó al cen-

Sufre contusiones el Sr. Presidente del Congreso

Anteayer, en el Puente de la Fabrica, ocurrió un accidente que nosotros lamentamos profundamente, al Presidente de la Cámara Licenciado don Leonidas Pacheco, en el que sufrió la quebradura de una costilla.

El señor Pacheco se dirigía a su casa de habitación sita en el aristocrático barrio de Oroya, y al pasar por el indicado lugar, hizo la desgracia que introdujera un pie en un hoyo de la calle que es una pésima recomendación para la Municipalidad, que mantiene las calles en tal estado), y cayó, sufriendo un golpe tan fuerte en un costado, que le ocasionó la quebradura de una costilla.

El señor Pacheco guarda cama; ignorando lo ocurrido, el Vicepresidente de la Cámara señor Pinto se ausentó ayer en la mañana de la ciudad y puesto que es una pésima recomendación para la Municipalidad, que mantiene las calles en tal estado), y cayó, sufriendo un golpe tan fuerte en un costado, que le ocasionó la quebradura de una costilla.

El señor Pacheco guarda cama; ignorando lo ocurrido, el Vicepresidente de la Cámara señor Pinto se ausentó ayer en la mañana de la ciudad y puesto que es una pésima recomendación para la Municipalidad, que mantiene las calles en tal estado), y cayó, sufriendo un golpe tan fuerte en un costado, que le ocasionó la quebradura de una costilla.

Exodo de la guerra en Italia

Terminado su contrato en Calanuso, Calabria, el tenor Salazar, partió para Milán, de donde escribió a su familia con fecha 16 de junio, que salía en uno de los vapores de la VELOCE enseguida, arropado en todas las colonias extranjeras, que los vapores de aquellas líneas salían repletos de gente y que era muy difícil conseguir pasajes; agrega, que el sabe de millonarios norteamericanos que han viajado en tercera clase, pasando toda clase de privaciones y molestias.

Después de esa fecha no se ha vuelto a tener noticias del tenor Salazar; vino luego la declaratoria de guerra y es de suponer que el tenor costarricense, por evitar los peligros de ataque de los submarinos, no se haya atrevido a tomar ningún vapor de bandera italiana; de seguro de Milán salió para Génova y de allí para algún puerto español para embarcarse en un vapor de la transatlántica que ahora llega únicamente hasta Colón. El tenor Salazar avisa a su familia que esperaba, antes de partir, un contrato con un conocido empresario italiano para ir a hacer una temporada en Holanda, y que por sus trabajos se le ofrecían 12 mil francos al mes.

Se espera que de un momento a otro lleve a Colón o Limón el señor Salazar.

Una intriga infame, hace que una joven, desesperada, apure media botella de láudano

Por envenenamiento fué conducido el Hospital la joven Margarita Gutiérrez de Solano, costarricense, que posee un puesto de expendio de ropa en el Mercado de esta ciudad.

La familia de un hombre que de ella se enamoró, fué la causa para que Margarita se desesperara al acudir su veneno, con el objeto de terminar con el pesar profundo que la intriga falsa y menuda de aquel sujeto provocara en su alma.

Un reportaje visto a Margarita en el Hospital a la mañana siguiente, relata la triste y desventurada historia de amor que la impulsó a atentar contra su vida.

Dijo ella: Soy casada y separada de mi marido; causas personales inter-

(Pasa a la 3.ª página.)

Domingo 20 TEATRO ROIG Domingo 20

El constante favor del público anima a la Empresa a ofrecer espectáculo nuevo y variado PARA HOY GRAN MATINEE A LAS 2.30 P. M. Con programa todo para los niños y a precio de 0-20 la luneta y 0-10 galería

En la noche dos hermosas tandas - Orquesta de 6 profesores LOS HEROES DE LA GUERRA

Emocionante drama en dos partes

ESTRENO! ESTRENO del sensacional drama en 3 partes

LA VENGENZA DEL MUERTO

LUNETAS 0.25 -- GALERIA 0.15

PRIMERA PARTE LA FELICIDAD

El conde de Livray, con su adorada esposa e hijos, vive feliz en la hermosa hacienda de Livray, en una serie de confortables habitaciones que le dan un aire de hogar. Y en un punto por el jardín, le declara su grande amor. Pero ella rechaza con indignación al doctor, prometiéndole volver a estar con él en un momento. Un día sorprende a la condesa, sola, ocupada en un trabajo de bordado. El se aproxima fuertemente a ella, sin ser visto, hace un ensayo de su potencia hipnótica sobre la pobre señora. Sintió todo el resultado, espanta la posición propia para poner en práctica su diabólico plan.

Y él, con el mismo fin, buscando de su poder invisible, hace escribir a su víctima una carta a su marido, en la cual le dice que por su propia voluntad, ya cansada de fingir un amor que realmente no siente por él, abandona el fecho conyugal. Y después de enviar esta infame carta a su destino, obliga a la condesa a salir en su automóvil y no ella sola.

desus hijos y rápidamente busca dealgún modo con ella. Los dos pobres obrarotarios, al verse quitatán barbotamente la maná, que con tanta alegría creían haber vuelto a recuperar, vuelven llorando en casa, y cuentan todo al padre. El conde, a semejanza noticia corre hacia el parque y al fin puede distinguir la pareja que se dirige al mar. Los alcanza y entre él y el doctor se libra una terrible lucha, cayendo el primero al suelo sin sentido, bajo la mano feroz del causante de su deshonra. La condesa quiere prestar su ayuda al conde, pero el doctor se lo impide y a viva fuerza la arrastra con él. Pero ella no vive de no quiere dejar a su esposo en ese estado, para seguir al asesino, al olvidado hombre que tan infamemente le había arrebatado la felicidad, y con todas las fuerzas de la desesperación, busca de escapar. En esta lucha, no se fijan que han llegado al borde de un abismo a así los dos, en un último arrebato de odio y ferocidad caen en él.

Un día sorprende a la condesa, sola, ocupada en un trabajo de bordado. El se aproxima fuertemente a ella, sin ser visto, hace un ensayo de su potencia hipnótica sobre la pobre señora. Sintió todo el resultado, espanta la posición propia para poner en práctica su diabólico plan.

El doctor, al ver que la condesa se encuentra en esos parajes en compañía de su marido, al sentirse llamar por sus angelitos, se para y en sus maternales brazos recorre los dos seres que tanto había anidado siempre.

El conde de Livray, recuado por un afán nervoso, ve pasar el triste cortejo de su mujer y del amante, los cuales mortalmente heridos, son llevados al hospital. La condesa, bajo las asiduas curas del doctor del hospital, ya está fuera de peligro. No así el doctor, el cual viéndose próximo a morir y de perversos sentimientos hasta el último momento de su vida, manifiesta una terrible venganza. Pide para escribir y a la carta que contiene su última infamia, ordena que sea enviada al director de policía. Y lo que sigue de este emocionante y sensacional drama, se admira esta noche en la pantalla del Teatro Roig.

El doctor, al ver que la condesa se encuentra en esos parajes en compañía de su marido, al sentirse llamar por sus angelitos, se para y en sus maternales brazos recorre los dos seres que tanto había anidado siempre.

El doctor calculado tocó el peligro a que se exponía que inesperadamente, arrebatada brutalmente a la madre de los brazos

El doctor calculado tocó el peligro a que se exponía que inesperadamente, arrebatada brutalmente a la madre de los brazos

Suben las acciones del Ferrocarril de Costa Rica

Una buena noticia para los acreedores del Banco Omerical. Están subiendo de valor las acciones del Ferrocarril de Costa Rica, en las cuales como se sabe tiene una gran inversión—pignorada— dicho Banco. Las acciones de \$ 100.00 que en abril bajaron rápidamente a \$ 31 han subido ahora a \$ 34 según lo leemos en el "Financial News" correspondiente al viernes 21 de mayo último. Según ese periódico, en mayo 14 había habido transacciones a \$ 3 1/2 y \$ 34. El 19 de mayo hubo negocios a \$ 34; el 20 de mayo a \$ 34, \$ 33 1/2, y \$ 33 1/2. Se ha notado actividad en favor de estas acciones en el mercado. Este período incluye el dividendo de \$ 2 correspondiente al año que termina el 30 de junio de 1915, cobrable a mediados de julio entrante.

UNA MUJER QUE SE SIENTE DIEZ AÑOS MAS JOVEN

Desde que el Composto Vegetal de Lydia E. Pinkham devolvió la salud.



Louisville, Ky. — "Me es muy grato escribir para informarte los resultados que he obtenido con el Composto Vegetal de Lydia E. Pinkham. Estaba débil, nerviosa y el único que me ayudó a hacer comenzar a tomar una buena dosis de este remedio. Acosada por las mujeres que me habían estado aconsejando que me fuera a ver a un doctor." — Mrs. INTUS WILLIS, 2229 Bank St., Louisville, Ky.

ESCASEA EL GANADO EN NICARAGUA

ESCASEA TAMBIEN EN COSTA RICA. Esta mermando notablemente la importación de ganado de Nicaragua. Y es que aquel país, debido a la escasez de trabajo y a la carestía de la vida, el labriego rechaza mano a su ganado, el que destaza y se come, puesto que es la carne el artículo alimenticio que le es más fácil de obtener; de ahí, en primer término, la escasez de ganado en la misma Nicaragua. También es que en aquel país, por diferentes causas, entre otras la de falta de pastos, ha muerto mucho ganado. La escasez de ganado en Costa Rica no se notará en los meses que faltan del año en curso, ni en los meses del verano próximo; pues hay en el país mucho ganado en repasto, si no en el venditorio invierno.

El avance del chapulín y los daños que ha ocasionado

Según las informaciones oficiales, los cantones de San Carlos, Palmares y Atenas están entre otros la de falta de pastos, ha muerto mucho ganado. La escasez de ganado en Costa Rica no se notará en los meses que faltan del año en curso, ni en los meses del verano próximo; pues hay en el país mucho ganado en repasto, si no en el venditorio invierno.

Roma Mujer Aliviada. — "Sufrió terriblemente de una derivación y de real de vómitos. No podía caminar ni hacer un estado era lastimoso. Llegué a creer que mis males no tenían remedio, pero mi madre me aconsejó que tomara el Composto Vegetal de Lydia E. Pinkham, cuyo consejo seguí.

"En la actualidad no sufro de derivación y me voy mejor que antes de haber comenzado a tomar el Composto Vegetal de Lydia E. Pinkham. Me quedo muy agradecida a la primera medicina del mundo para las mujeres que sufren." — Mrs. VIOLA JASPER, Romar, Tex.

Si desea Ud. un consejo especial escriba confidencialmente a Lydia E. Pinkham Medical Co., Lynn, Mass. Su carta será abierta, leída y contestada por una señora y considerada estrictamente confidencial.

ENTRADAS Y SALIDAS DE LOS VAPORES DE LA UNID FRUIT COMPANY DURANTE LA SEMANA QUE TERMINA EL 26 DE JUNIO

El vapor HEREDIA llega de Nueva Orleans, vía Colón, hoy domingo 20, trayendo carga, pasajeros y correspondencia y sale para aquel mismo puerto el lunes 21 a las 6 p. m. llevando pasajeros y correspondencia.

El vapor METAPAN llega de Nueva York, vía Habana y Colón, el miércoles 23 trayendo carga, pasajeros y correspondencia, sin que se haya fijado el día de su salida. El vapor ARAOCATACA llega de Bristol el jueves 24 trayendo pasajeros y correspondencia y sale para aquel mismo puerto el viernes 25 a las 7 a. m. llevando carga, pasajeros y correspondencia.

El vapor LIMON llega de Boston el sábado 26 trayendo pasajeros y correspondencia y sale el mismo día a las 8 p. m. llevando carga, pasajeros y correspondencia. El vapor TENDADORES sale para Nueva York, vía Colón y La Habana, hoy domingo a las 5 p. m. llevando carga, pasajeros y correspondencia.

NOTARIOS A GRANEL

PARA SIETE VICIOS: HAY SIETE VIRTUDES. Abogados y Pasantes de Derecho en número de 47, presentaron ante la Directiva del Colegio de Abogados solicitando títulos de Notario y después de haber llenado todas las formalidades de la ley vigente de Notarías, pues la nueva va entrará a regir dentro de 40 días, y a estos señores no alcanzan sus efectos.

Se dice que el Ejecutivo no dará su aprobación a esa nueva Ley de Notariado, pero que dejará vencer el término constitucional para que sea Ley de la República, que es igual a que si le diera su sanción.

FRUJLES CHILENOS: Tomás Fernández y Hno. 6354

EN BREVE TEATRO ROIG

LOS AMORES DE LUCILLA

(LA NIÑA DE LOS MISTERIOS) Sensacionales aventuras La película más larga fabricada hasta hoy 34 PARTES, CUATRO DIAS DE EXHIBICION 6488 19 Junio a. o.

Tuvimos no razón nosotros al criticar la actitud del Secretario de Hacienda?

Según subiendo de precios los cereales, porque ya principia a acentuarse la escasez. El tiempo y las circunstancias han venido a corroborar la razón que tuvimos semanas pasadas en censurar la actitud del Secretario de Hacienda al permitir la exportación de cereales, censuras aquellas muy puestas en lógica que mortificaban a don Mariano; amigos INTIMOS de este caballero salieron a su defensa tratando de excusar el procedimiento que por imprudente, nunca tuvo excusa, y a la prueba nos remitimos; hablan los hechos. El pueblo pobre, el trabajador y el obrero, serán las víctimas de la carestía de los artículos de primera necesidad.

Por el descanso del alma de DON ABEL PACHECO se oficiará un funeral en la Santa Iglesia Dolorosa a las 7 a. m. del lunes 21 del presente mes. La viuda y los hijos quedarán vivamente agradecidos a sus amistades por su asistencia a este acto. San José, Junio de 1915.

Almacigo de Café De primera calidad de un año, sin riego de verano, de cuatro y más orquetas vende en Tres Ríos 6406 SAM. E. PIZA

Telega n oficial del Ministro italiano en Gt a emala al Cónsul de Italia en ésta

En las fronteras del Trentino, del Tirol y del Cadore, hemos ido adelantando gradualmente y hemos ocupado los puntos dominantes en el Cadore. El enemigo hizo ataques nocturnos contra Piave, pero fueron rechazados. En alto vado del Cordevole nuestra artillería provocó la explosión de los depósitos de municiones situadas en Cortina. Continúa con buen éxito el bombardeo de Malborghetto; hemos provocado la explosión de la parte inferior del fuerte Herzel. En las noches del 11 y 12, no obstante su viva resistencia el enemigo fue expulsado de los Alpes Volais, dejando en nuestras manos armas, municiones y prisioneros aterrorizados por el empuje de nuestras tropas. En la zona de Montebelluna, artillería bombarderos y compañías de asalto, arrojando las tropas enemigas hacia Prezzo. Por declaraciones hechas por los prisioneros cogidos en Piave se sabe que las pérdidas del enemigo fueron muy serias. En Monfalcone el enemigo intentó incendiar los bosques, pero fue rechazado. Día 13.—Hemos repelido dos ataques enemigos contra Ambrevalon en el alto Pía. Cerca del desfiladero 6, en la zona de Cortina, el enemigo hizo intentos de irrupción, pero nosotros hemos ocupado fuertemente la línea dorsal de la montaña Grea. El enemigo huyó, pero se le persiguió a la bayoneta. Sus acciones de artillería tuvieron lugar en Montebelluna, cerca del Isenzo.

MINISTRO NOTARIAL. URIGON. Bajo todo punto de vista han sido reconocidos por la ciencia médica como el mejor medicamento para las afecciones de Eurigen. Cura absolutamente segura y rápida. Curigen-Werk, Hamburgo.

Una intriga infame...

(Viene de la 1.ª página.) Más obligarome a los tres meses de haber contraído matrimonio, a abandonar a mi esposo. Luego conocí a un joven elegante y simpático; me gustó, le gusté y llevamos amores puramente platónicos. El trato de inducirme al mal con engaños y pérdidas; yo descubrí sus maquinaciones, forjadas contra mi honor, le desprecié; mi amor para con ese hombre transformose al instante en terrible odio; le desprecié. Y, él, lo hizo probablemente por mi rebeldía, trató de vengarse y se vengó. Pero de qué manera! Infamemente. El caso relatado por Margarita es grave, y debe ser investigado por las autoridades de justicia.

YARROW Co. LTD. GLASGOW, INGLATERRA. Constructores de cazatorpederos, Embarcaciones de poco calado, Vapores de ríos, etc., etc. Esta casa está asociada con YARROWS LIMITED de Victoria, Columbia Británica, Canadá Constructores y reparadores de barcos e ingenieros

TEATRO ROIG Hoy Domingo Matinee a las 2.30 p. m. con programa escogido para familias y niños. Precios: Luneta 0.20 Galería 0.10 Por la noche dos colosales estrenos LA VENGENZA DEL MUERTO drama social en 3 partes. LOS HEROES DE LA GUERRA Véanse argumentos.

GRAN FABRICA ELECTRICA Y ALMACEN DE MUEBLES DE Jorge Morales Bejarano - Edificio iluminado - Teléfono Número 4 La casa del país mejor surtida y que vende Pagos de 1-00 a 5-00 semanales - Liberales descuentos sobre ventas al contado DURENAS - Limón - Citago - Heredia - Alajuela - Grecia - Pájaros

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizaso" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

